

Organisatoren bereit für Aproz



1/1 Auch am kommenden Nationalen Finale der Eringerrasse, welches am 5. und 6. Mai 2018 in der Arena in Aproz ausgetragen wird, werden Züchter und Zuschauer wieder erbitterte Kämpfe zu sehen bekommen.

Foto: 1815.ch

Quelle: 1815.ch

🕒 05.12.17 🗨️ 0

Das Nationale Finale der Eringerrasse in Aproz wird am 5. und 6. Mai 2018 von der Gemeinde und den Genossenschaften von Orsières sowie von der Destination Pays du St-Bernard organisiert. Für den kommenden Grossanlass wurde ein neues Ticketing-System eingeführt.

Wie die Veranstalter mitteilen, soll das neu eingeführte System den Ticketverkauf für die Organisatoren und für die Kunden vereinfachen. Der Ticketvorverkauf beginnt heute Dienstag, 5. Dezember um 10.00 Uhr. Die Tickets können direkt auf der Website der [Veranstaltung \(http://www.finalenationale.ch/de/tickets.\)](http://www.finalenationale.ch/de/tickets.) bestellt werden.

Die Gemeinde und die Genossenschaften von Orsières wollen den Grossanlass gemeinsam mit der Tourismusdestination des Pays du St-Bernard nutzen, um ihre Region vorzustellen. Die Leitung des Organisationskomitees wurde von Jean-François Thétaz, ehemaliger Gemeindepräsident, übernommen.

Insgesamt werden an beiden Tagen insgesamt 15 000 Besucher vor Ort sowie 60 000 Zuschauer vor den TV-Bildschirmen erwartet, 600 freiwillige Helfer werden während der Veranstaltung im Einsatz stehen. Das Budget für den Anlass beträgt gemäss Organisatoren 1,2 Millionen Franken.

Programm

Die Ausscheidungskämpfe der Rinder und Zweitmelken werden am Samstag, 5. Mai 2018, ab 9.00 Uhr ausgetragen. Am Samstagnachmittag ab 14.00 Uhr stehen die Finaldurchgänge der Rinder und Zweitmelken an. Am Sonntag, 6. Mai 2018, sind die Ausscheidungskämpfe ab 9.30 Uhr bis 12.00 Uhr geplant. Nach einer Mittagspause werden die Ausscheidungskämpfe ab 13.30 Uhr fortgesetzt, worauf später die finalen Durchgänge folgen.